
 
 

 
Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 10 janvier 2017 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 10 
janvier à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : Denis Lampron, Denis Bergeron, Grégoire Bergeron, Léo Gauthier, 

Manon Beaudet, André Désilets.        
                                     
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2017-01-000  Adoption de l’ordre du jour. 
 

  Il est proposé par Léo Gauthier et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2017-01-001 Adoption du procès-verbal du 6 décembre  2016 et le suivi. 
 

  Il est proposé par André Désilets et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 6 décembre 2016, séance ordinaire, 
soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2017-01-002 Adoption du procès-verbal du 6 décembre  2016 séance 

extraordinaire. 
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 6 décembre 2016, séance 
extraordinaire, soit adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

  
2017-01-003 Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et secondé par Grégoire 
Bergeron et résolu à l’unanimité des conseillers présents que le Conseil 
approuve, telle que présentée, la liste des dépenses autorisées et payées 
totalisant 122 873.40$, dont 8 049.68$ en déboursés directs pour les 
salaires. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________ 

   
2017-01-004 Adoption du règlement d’emprunt. 
 

  Il est proposé par Léo Gauthier, appuyé par Grégoire Bergeron et 
résolu unanimement d'adopter le règlement 2017-291, intitulé « Règlement 
décrétant des travaux d’infrastructures de surfaçage sur la rue Ste-Hélène, 
rang 2 Est, rang 4 et rang 12 dans la municipalité de Saint-Samuel.». 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 
2017-01-005  S’approprié le montant des droits de c arrières au programme AIRRL. 
 

 Le conseiller Léo Gauthier propose de s’approprier le montant 
des droits de carrière et sablière pour les travaux au programme AIRRL 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  



 
 
 
2017-01-006 S’approprié le montant du surplus accumulé au progr amme AIRRL. 
 

  La conseillère Manon Beaudet propose de s’approprier du 
surplus accumulé au 31 décembre 2016 pour les travaux du programme 
AIRRL. 

 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

2017-01-007  Demande de prêt temporaire au montant du règlement d’emprunt 

2017-291. 

  Le conseiller Denis Bergeron propose de faire une demande de 
prêt temporaire au montant du règlement d’emprunt 2017-291.  La 
directrice générale et secrétaire-trésorière et le maire sont autorisés à 
signer tous les documents du contrat. 
 
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 
2017-01-008 Conformité des eaux usées - paiement. 
 

 Le conseiller Léo Gauthier propose un remboursement de 50% 
des coûts sans excéder 3 000$ pour la conformité des installations 
septiques au : 205 rue Bergeron au coût de 3 000.00$, 125 rue Pépin au 
coût de 6 000$, 187 de l’Église au coût de 3 000$, 505 rue Ste-Hélène au 
coût de 1 075.23$, 531 rang 2 au coût de 3 000$, 345, route 161 au 
montant de 2 630.05$ 1120, rang 4 au montant de 3 000$, 139, rue Proulx 
au montant de 2 324.50$, 127 route 161 au montant de 1 790.51, 340 rang 
2 est au montant de 3 000$, 272, route 161 au montant de 1 232.24$, 350, 
rang 2 est au montant de 3 000$, 560, rang 3 au montant de 3 000$.   

   
  ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 
Période de questions. 

 
Divers question sur le déneigement.  

  
Affaire nouvelle. 
 
La boîte de contrôle du puits au pavillon a été changée avec le réservoir. 
 
Levée de la séance ordinaire. 

 
  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, la conseillère 
Manon Beaudet propose la levée de la séance à  20 h 35.  La séance est 
close. 

 
 
 
 

__________________   _______________________ 
Denis Lampron,       Suzie Constant,  
Maire      Secrétaire de la séance  


